



りょく ふう

蓮田南小学校 学校だより

緑風

令和7年7月1日発行

在籍児童数 665名

学校教育目標 『 考える子(知)・元気な子(体)・仲良くする子(徳) 』

ホームページ <http://hasunan.on.coccan.jp/>

☎ 048-768-0074



有意義な夏休みに向けて

校長

梅雨がはじまったと同時に真夏を思わせるような日が続いています。運動会をはじめとする諸行事を通して、互いに協力し合い、のびのびとすくすく成長した子供たち、1学期もまとめの時期に入り、さまざまな学びを得て、さらに大きく成長しています。

早いもので、1学期も残すところ児童が学校へ登校する日も14日となりました。各学期の最後の月は、その学期に学んだことのまとめとなります。学習内容の定着度を確認しながら、必要な場合には復習を行っていくこととなりますが、まとめとはそれだけではありません。学んだことを記憶し定着することはもちろん大切なことですが、その知識を生かして何ができるのかが、今の時代に求められる力となっています。学校でもそのような学習のまとめを行っているところですが、さらに学んだ知識を生かしてチャレンジできる場が多く設定されているのが、子供たちが楽しみにしている夏休みです。

夏休みには、普段の学校生活では味わえないような貴重な機会があります。家庭や人との交流、自然体験や作品作り、お手伝い、よい本との出会い等、様々です。ぜひとも、この夏、お子さんと一緒に相談をしながら、チャレンジしたい目標を立てると有意義な夏休みになるのではないのでしょうか。しかしながら、その一方で生活リズムが乱れる心配もあります。家庭での生活リズムの大原則は、「早寝、早起き、朝ごはん」と言われています。夏休みだからといって、つい無制限にネットやゲームをさせてしまう…というようなことは、是非とも避けたいものです。お子さんの生活面や安全面にも十分ご配慮をお願いします。チャレンジすることで、学んだことが生きて働く力として身に付く、そんな学習のまとめができる有意義な夏休みにしてください。基本的に、夏休みは、子供たちは家庭に戻る期間です。学校でも指導していきますが、この機会に家庭や地域の一員としての役割を担っていけるようお声掛けをお願いします。2学期の始業式の日、心身ともに成長した元気な姿の子供たちと再会できることを楽しみにしています。

最後に、保護者の皆様には4月からの本校教育活動におけるご理解とご協力、子供たちへのサポート等、本当にありがとうございました。また、地域の皆様におかれましては、いつも温かい見守りと応援をありがとうございました。今後も、保護者や地域の皆様のご理解とご協力を引き続きお願いいたします。

【7月の生活目標】 安全に心がけます

○廊下は絶対に走らない。 ○登下校の安全に気をつけ時刻を守る。

日	曜	7月の行事予定
1	火	通常日課/ザリガニ釣り(2年生)
2	水	B日課/ベルマーク回収日
3	木	B日課
4	金	B日課
7	月	B日課
8	火	B日課/お話し会さくら2校時
9	水	B日課
10	木	B日課
11	金	B日課
14	月	B日課
15	火	通常5時間授業/表彰朝会/給食終了/大掃除5校時(下校時刻14:20)
16	水	通常日課3時間授業
17	木	通常日課3時間授業
18	金	B日課3時間授業/終業式 ※夏休み7/19(土)~8/31(日)
20	日	林間学校5年(学校出発7:00)
21	月	林間学校5年(学校到着16:20予定) ※8/20(水)登校日(B日課2時間、10:15下校予定)



【日々の学校生活や様々な教育活動を紹介します】



6月7日(土)おやじの会まつりが開かれました。出店や遊びなど、子どもたちが喜ぶ催しがたくさんありました。



6年生は社会科見学で国会議事堂と科学技術館に行きました。日本の政治の中心の場所はとても立派でした。



4年生は、歯科指導がありました。口の中の様子を知ったり、クイズをしたりして歯の健康について学びました。



4年生は、認定こども園しらゆりと幼小交流会を行いました。今回はしらゆりで交流を行いました。年長さん達も、とてもしっかりしていました。



蓮田南中の吹奏楽部によるコンサートが開かれました。低学年でも楽しめるように工夫してくれました。ありがとうございました。



2年生は、校外学習で茨城県自然博物館に行きました。普段見られない展示がたくさんあって、友だちと楽しい時間を過ごしました。